

Ministro de Relaciones Exteriores del Perú participa en debate de alto nivel sobre Cambio Climático

Nota de Prensa 183-09

El Ministro de Relaciones Exteriores del Perú, José A. García Belaunde, participó el martes 22 de septiembre en el debate de alto nivel sobre Cambio Climático como Jefe de la Delegación peruana.

El debate, estructurado en un Plenario inicial y seis mesas redondas interactivas, contó con casi un centenar de Jefes de Estado y de Gobierno, entre ellos, el Presidente estadounidense, Barack Obama; el Jefe de Estado chino, Hu Jintao; y el Primer Ministro de Suecia en representación de la Unión Europea.

El Canciller García Belaunde, en representación del Jefe de Estado peruano, participó en una Mesa Redonda en la que presentó la propuesta lanzada por el Presidente Alan García durante la V Cumbre ALC-UE realizada en Lima, para promover la recaudación de un impuesto aplicado a la producción de petróleo mediante un auto-gravamen de 50 centavos de dólar por barril; recaudación que sería destinada a un fondo mundial que luego sería repartida a los países para financiar actividades de reforestación para aumentar la captura de carbono y reducir las emisiones a la atmósfera.

La propuesta no hace diferencias en términos de recaudación, en relación a su aplicación entre los países en vías de desarrollo y los países desarrollados; la misma tasa es aplicada sin importar en qué país es extraído el combustible.

Lima, 23 de septiembre de 2009